

Visites en Antarctique

En ce qui concerne le message de Buzz Aldrin sur le fait que le pôle Sud est maléfique, il y a beaucoup plus dans l'histoire que le simple fait de Buzz étant au pôle Sud. Je ne suis pas libre d'en dire plus, alors s'il vous plaît, ne demandez pas.

C'est ce que j'ai compris lorsque la Grande Fraternité Blanche me parlait de l'Antarctique.

Je vous ai dit que, pendant qu'ils me donnent des mots que j'écris, j'obtiens une sorte de téléchargement global de plus que ce qu'ils disent.

J'ai compris que Buzz avait vécu quelque chose qui l'effrayait. C'était à voir avec les reptiliens et beaucoup d'autres choses qui sont dans l'Antarctique. Comme la GFB n'a pas parlé spécifiquement des choses désagréables là-bas, je me suis rendu compte qu'ils ne voulaient pas que j'en parle à l'époque.

Mais il y a beaucoup d'êtres plutôt méchants là-bas et aussi beaucoup de formes astrales méchantes qui ont été attirées par l'endroit avec tout le mal qui se passait depuis longtemps. Ces formes astrales maléfiques ont été utilisées par les nazis pour essayer de les aider à gagner la guerre. Heureusement, ils ont échoué, mais ces formes astrales maléfiques sont toujours là. Ce sont des forces démoniaques invoquées par des magiciens noirs travaillant pour les nazis.

Les gens modernes qui essaient de « nettoyer » l'endroit ne savent pas quoi faire pour se débarrasser de tout cela parce qu'ils savent qu'ils doivent ouvrir l'endroit au public un jour, mais ils ne peuvent pas le faire avec tout le mal qui est là. C'est la raison pour laquelle on a demandé au pape et à ses cohortes d'y aller, pour essayer d'exorciser l'endroit. Ils ont également échoué. Étant eux-mêmes mauvais, ils ne peuvent pas combattre le mal. Une chose est sûre, je ne m'approcherais pas de l'endroit.

C'est pourquoi je ne voulais pas en parler.

Pour l'instant, il s'agit apparemment d'un problème majeur. Les autorités ne peuvent pas admettre qu'il y a du mal là-bas, car le mal n'existe pas officiellement, mais en même temps, elles ne peuvent pas éloigner la presse pour toujours. Admettre la présence de forces maléfiques en Antarctique élèverait la curiosité de la presse énormément et quelqu'un se faufilerait. Mais ils ne peuvent pas garder la presse à l'écart éternellement.

Vous voyez le problème?

C'est extrêmement dangereux là-bas et les autorités ne peuvent pas trouver un exorciste assez puissant pour nettoyer l'endroit. Les Américains ont demandé de l'aide aux Russes, mais sans succès. L'un des problèmes est que les hauts responsables de la plupart des grandes religions sont eux-mêmes des satanistes et qu'on ne peut pas combattre le mal par le mal. Mais, s'ils admettaient le mal, les gens demanderaient pourquoi le pape, etc., ne peut pas exorciser l'endroit.

Il sera intéressant de voir comment cela se déroulera.

Pour télécharger ce message, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :